



## 2学期終了! 楽しい冬休みに!!

今日で2学期81日間が無事に終わりました。

今学期は、清鷹祭や修学旅行、なべっこ会などたくさんの行事があり、保護者の皆様、地域の皆様には多くのことに快くご協力いただきました。本当にありがとうございました。

子どもたち、一人一人が大きな成長を確認できた充実の2学期でした。

明日から楽しみにしていた19日間の冬休みが始まります。今日持ち帰った通知表には、学校でのお子さんの2学期のがんばりがつまっております。一緒にご覧になりながら、お子さんと語り合い、がんばりや成長をいっぱい褒めてあげてください。

間もなく新しい年を迎えます。令和8年が、子どもたちと、子どもたちをいつも温かく支えてくださる保護者や地域の皆様にとって、明るく幸多い年になりますようにと願っております。



みんながみんな英雄の2学期!  
125人全員が、いろいろなTryして大きく成長しました。  
冬休みも「あかるく あつく あいかとう」でいこう!そして、冬休み明け、元気な心と体で学校においで!!



## 作文発表も表彰式での態度も花丸!

### 行事予定1月

- 5日(月) 仕事始め
- 8日(木) 職員会議・経営反省会
- 9日(金) 教育講演会・所員発表会
- 12日(月) 成人の日
- 14日(水) 3学期始業式、全校5時間
- 21日(水) お客様来校



### 2月(予定)

- 4日(水) 新入生体験入学  
給食試食会
- 5日(木) 新入生保護者説明会
- 6日(金) 漢字検定
- 11日(水) 建国記念の日
- 12日(木) 学校運営協議会
- 23日(月) 天皇誕生日
- 26日(木) 6年生ありがとう会

# 学年代表作文発表

※一部抜粋しています



一学期の思い出と冬休みのめあて

二年 吉田 せら

ぼくの二学期の一番の思い出は、なべつこ会です。前期のたてわり班のみんなで力を合わせてきりたんぼ鍋を作りました。僕の仕事は調味料を入れたり、うちわであおいだりすることでした。調味料を入れるときは「絶対こぼさないで。」と思って、しんちように入れました。できたきりたんぼ鍋は、今までに食べたきりたんぼの中で最高の味がして、みんなでがんばって作ってよかったなと思いました。一学期に成長を実感したことは二つあります。

二学期にがんばってことは、かけ算九九です。はじめは難しいと思ったけど、だんだんかけ算の意味がわかっておもしろくなってきました。二、三、五のだんに合格できたので、のこりの九九もれんしゅうします。

明日から冬休みです。友だちと雪合戦をしたり。かまくらを作ったりするのが楽しみです。

冬休みにがんばりたいことは二つあります。一つ目は宿題です。ぼくは漢字検定にしようせんするので、漢字の練習をていねいにがんばります。二つ目は、かぎをひかないことです。うがい手洗いをしっかりして、好ききらいしないで何でも食べるようにします。そして、楽しい思い出がたくさんのもい冬休みにしたいと思います。

二学期の思い出と冬休みのめあて

四年 岡部 圭真

二学期は、福祉の授業に始まり、清鷹祭、なべつこ会など、いろいろな行事がありました。

特に思い出に残っているのは、二回目となった「たかのす校との交流会」です。今回は、ぼくたちが訪問しました。たくさん準備をしてくれていて、一番楽しかったのは的あてです。たかのす校の友達と仲良く、楽しく交流することができました。

がんばった勉強はポートボールです。初めはドリブルやシュートがうまくできませんでした。アドバイスを受けたり、班のみんなと作戦を立てたりしてシュートを決めることができたときは、うれしかったです。

声をかけ合うことや、仲間を信じてゲームをする大切さを学び。どんどん上達していくのが楽しかったです。

冬休み中にがんばりたいことは、二学期に習った内ようをしつかり覚えることです。三年生の漢字をふくめて今まで習った漢字や計算の復習に取り組みたいです。また、家でもできるストレッチなどをして体力作りを続け、風邪をひかない強い体づくりをしたいです。冬の体力づくりはやがて陸上にもつながると思うので、欠かさず続けます。早寝早起きも続けてよい冬休みにします。

二学期の思い出と冬休みががんばりたいこと

六年 齋藤 孔志朗

二学期の一番の思い出は修学旅行で函館市に行ったことです。自主研修では、北方民族資料館や、旧函館区。公会堂やはこだてみらい館に行きました。はこだてみらい館には、アイボがいたので、ラジオ体操をさせました。昼食は、ラッキーピエロでラッキーエッグバーガーを食べました。とても美味しかったです。函館ではガチャガチャもしました。ほしかったものが当たってうれしかったです。

冬休み中にがんばりたいことは、勉強と除雪です。ぼくたちは四月から中学生になるので、小学校の復習を冬休みのうちにしっかりとやりたいです。

雪が降ると、家のまわりに雪がたくさん積もります。家の人と一緒に歩きやすくなるように、除雪をがんばりたいです。

小学校生活も残り少なくなつたので、元気に三学期をむかえられように、安全に過ごそうと思います。



これからの清鷹小  
あいうえお作文

学校に期待するすてきな  
思いを感じます!

あかるくあつく  
いっしょうけんめい  
うれくなる言葉遣いで  
えがおいっぱい  
おだやかに

by近藤花奏



あきらめず  
りかいをし  
がまんをし  
ともだちに  
うれしいことをする

by山田健人

